



Die Stater Tram!

Die Stater Tram, zu deutsch Städtische Straßenbahn, ist die Straßenbahn der luxemburgischen Hauptstadt Luxemburg. Seit 2017 transportiert sie auf einer 8,5 km langen Strecke täglich rund 17.000 Menschen auf das Kirchberg-Plateau und schafft damit die Grundlage für wirtschaftliches und demografisches Wachstum der Stadt Luxemburg, in der hunderttausende Pendler jeden Tag im Stau stehen.

Das Design des Urbos Luxembourg ist das Ergebnis einer engen Zusammenarbeit zwischen CAF, ihrem Designer Eric Rhinn und den beiden Künstlern Michel Léonardi und Isabelle Corten. Die futuristisch wirkende Tram kann, dank neuer Technologien zur Energiespeicherung, streckenweise ohne Oberleitung fahren, und das zum Teil auf begrünten Gleisen. Rundum ein Riesen-Gewinn für das Stadtbild.

Die Modelle des Urbos Luxembourg von HALLING Modelle stehen dem großen Vorbild in punkto Design und technischer Ausstattung kaum um etwas nach. Sie weisen eine detaillierte Dach- und Innenraum-Gestaltung mit vorbildlicher farblicher Gestaltung der Türen auf.

Die digitalisierten Modelle werden ab Werk mit einem Zimo Decoder versehen, der Wechsellicht, sowie Beschleunigung und Bremsweg der Modelle steuert. Ein feines, kleines Detail der digitalen Feinabstimmung ist das Bremslicht, das automatisch aktiviert wird, wenn die Geschwindigkeit sich verringert.

Erstmals sind nun wieder alle Versionen des wegweisenden Modells in ausreichender Stückzahl verfügbar und wir wollen unsere Freude darüber mit Ihnen teilen:

-10% auf alle Luxemburg-Modelle*!

* Die Aktion ist gültig vom 11.04.2025 bis 18.04.2025 umfasst ausschließlich die VAR-LUX-S, VAR-LUX-M und VAR-LUX-D. Abgabe nur in Haushaltsmengen. Die Aktion ist nicht mit weiteren Rabatten kombinierbar!



The Stater Tram!

The Stater Tram is the tramline of Luxembourg's capital city. Since 2017, it has been transporting around 17,000 people a day along an 8.5 km route to Kirchberg-Plateau, creating the basis for economic and demographic growth in Luxembourg City, where hundreds of thousands of commuters were stuck in traffic jams every day.

The design of the Urbos Luxembourg is the result of a close collaboration between CAF, its designer Eric Rhinn and the two artists Michel Léonardi and Isabelle Corten. Thanks to new energy storage technologies, the futuristic-looking tram can run for stretches without overhead lines and partly on green tracks. All in all, a huge gain for the cityscape.

The models of the Urbos Luxembourg from HALLING Modelle are hardly inferior to the large prototype in terms of design and technical equipment. They have a detailed roof and interior design with exemplary color design of the doors.

The digitalized models are equipped ex works with a Zimo decoder that controls the changing lights as well as the acceleration and braking distance of the models. A fine, small detail of the digital fine-tuning is the brake light, which is automatically activated when the speed reduces.

For the first time in a long time, all versions of the iconic model are now available in sufficient quantities and we want to share our joy with you:

-10% on all Luxembourg models*!

** The promotion is valid 11.04.2025 to 18.04.2025 and only applies to models VAR-LUX-S, VAR-LUX-M and VAR-LUX-D. Only available in household quantities. The promotion cannot be combined with other discounts!*

Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
VAR-LUX-S	Urbos 3 Luxemburg, hochwertiges Standmodell – statt für € 276,00 jetzt für kurze Zeit nur	€ 248,40	
VAR-LUX-M	Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und NEM 652– statt für € 342,40,00 jetzt nur	€ 308,16	
VAR-LUX-D	Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und Decoder– statt für € 399,20 jetzt nur	€ 359,28	
ULF-APR-M	ULF, Type APRIL, Wien, zweiteilig, mit Glockenanker-Antrieb	€ 169,90	
21009	Wien Beiwagen c4, Nr. 1324	€ 169,00	
21013	Wien Beiwagen c4, Nr. 1351	€ 169,00	
21015	Wien Beiwagen c4, Nr. 1366	€ 169,00	
21017	Wien Beiwagen c4, Nr. 1371	€ 169,00	
23002	Müllcontainer Wien, ab 2019, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23003	Müllcontainer Wien, ab 2019, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23004	Müllcontainer Wien, ab 2019, Plastikflasche, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23006	Müllcontainer Wien, ab 2019, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23007	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
23008	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23009	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23010	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Plastikflaschen, Fertigmodell	€ 13,00	
23011	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Restmüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23012	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Metall, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23013	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23014	Müllcontainer Österreich, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
B-1111	Stationsgebäude "Schafbergalm", Bausatz Wieder verfügbar!	€ 59,90	
GOT-SET-M	Set Graz Oldtimer Tw 87 und Bw 71B, Magnetkupplung und Antrieb – statt € 257,00 nur	€ 234,90	
GOT-TW7-M	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, mit Antrieb NEU!	€ 159,90	
GOT-TW7-S	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, hochwertiges Standmodell NEU!	€ 119,90	
GOT-BWG	Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün NEU!	€ 89,90	
DEC-NIE-030	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 16,00	
DEC-STR-WE	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 6,40	
DEC-855	Decals für k.k.St.B. Wagen	€ 8,00	
DEC-BIR	Decals "Deutsche Bierwerbung"	€ 8,00	
ETH-GEW-020	Gewicht, selbstklebend, 46,5x19,1mm	€ 2,40	
ETH-GEW-030	Gewicht, selbstklebend, 69,5x19,3mm	€ 2,40	
OLD-TGI-GRZ	Set Türgitter "Graz", Federbronze	€ 2,40	
ETH-JDG-GT6	Standard Jakobs-Drehgestell	€ 11,20	
ETH-BLS-PGR	Große Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BLS-PKL	Kleine Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BUL-SET	4 Stück Kunststoff-Lagerbuchsen	€ 4,80	
ETH-BUX-SET	8 Stück Kunststoff-Isolatorbuchsen	€ 8,00	
MIX-301	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb	€ 199,90	
MIX-301-D	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder	€ 239,90	
MIX-302	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb	€ 199,90	
MIX-302-D	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder	€ 239,90	
Neuheiten	alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern (kostenfrei)	€ 0,00	

Name: Kundennummer:

Adresse: PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!